
第７８回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   ２０１５年１０月２０日（火） １２：００～１３：３０ 

◆開催場所   ㈱キャッチネットワーク 特別応接室  

◆出席者  

＜委員＞  

碧南市： 小串 久美子委員、加藤 勝徳委員   刈谷市：山田 悠貴委員 

安城市： 高橋 伸弥委員長、北村 新子委員   知立市：鈴木 茂子副委員長、小橋 和昭委員 

高浜市： 花見政子委員、加藤 意敏委員 

  ＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長 森 雅博、代表取締役専務 松永 光司、取締役 倉地 陽一、 

アドバイザー  小森 浩司、局長 松本 勉稔、リーダー 勅使河原 正直 

◆欠席者  

＜委員＞  

刈谷市： 鈴木 秋子委員  

＜議事内容＞ 

1. 近況報告 

森社長あいさつ 

 5年、10年かけて聴取者が増えていけば、ＣＭの価値もあがり、安定した収支で経営が

できます。ラジオを聴いてくださる方が増えれば、災害時の情報発信が効果的にできます。 

ラジオの質をあげていくために、忌憚のない意見をお願いします。 

 

2. 議題１ 番組審議 

「Pitch Beat Street 838」についての意見交換  

＜局より委員へ＞ 

気持ちも疲れがちになる夕方。ノリのよいミュージックで、リフレッシュさせる 

ミュージックプログラム。地域の情報・エンタメ情報やバラエティ豊かなパーソナ 

リティを活かした日替わりコーナーなど展開します。 

20代後半～30代後半、帰宅・ドライブ中の車中・在宅の学生がターゲットです。 

ワンマン放送 100%で選曲、ミキサー操作など、全てパーソナリティが一人で行う 

音楽を中心とした番組です。 

 

＜委員からの意見＞ 

・車の中で Pitch FMを聴いていると、知らない地域の情報が分かる。 

・パーソナリティ（若竹さん）は、かわいい声で良いと思った。 

また、聴きやすさ、親しみやすさもよく全体的に良い印象。 

・語り口が早口でないので、仕事帰りの人がほんわかとして聴ける。 

・映画館の情報、夜の時間帯の情報が放送されていますが、夜行く人ばかりでは 

ないので他の時間もあると嬉しい。 

恐らく、ピンポイント情報を心がけているのだと思いますが、今週の新作や 

話題の映画の情報も入ると親切で良い。 



・エリアトピックスでは、安城のひまわり祭りなど、珍しい情報も取り上げて 

いるので非常に地元密着型の番組となっている。 

・若竹さん（パーソナリティ）のアレンジレシピコーナーは、お昼の献立にも 

良いと思い、参考になった。 

・6市のもっと細かいところの情報があると良い。 

・情報量が多いので、整理して聴きやすい感じに持って行ったほうが良い。 

・ラジオは、何かをしながら聴くことが多いので、軽いほうが聴きやすい。 

・長い時間を一人でやられるのは大変だと思いますが、内容も流れ方もテンポも 

良かった。 

・Pitch FMを聴く習慣を、中学生・高校生のうちから付けてほしい。 

将来のリスナー獲得のため、中高生のコーナーみたいなのをもうけたらどうか。 

 

＜局から＞ 

  今日の審議では、本番組の理解はいただけたと思います。今後、更に番組品質向上に 

努めてまいります。 

 

3. 議題２ その他について 

  災害少数者、障がいを持っている人、赤ちゃんがいる人に向けての情報発信は 

ありますか？ 

 ⇒「防災インフォーメーション」のような防災・減災啓発、被災した方のお話しを 

まとめたコーナーはレギュラーで放送していますが、災害少数者に向けての内容は 

現状ありません。 

  毎年、少しずつ内容を増やしているので、次回制作時には検討していきます。 

 

事務局から 

次回日程  2015年 12月 15日（火）12：00～13：30 

          意見交換番組：「 Saturday Brunch 」 

以上 


